



学校だより

夢の実現に向けて
We can do it!

令和4年度 1号

令和4年5月25日

横浜市立いずみ野中学校

横浜市泉区和泉町 6201 電話 045-804-6540

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/izumino/>

校長 窪田 智明

新しく校長として着任しました 窪田智明（くぼたともあき）です。よろしくお願ひいたします。133名の新入生を迎える、一般級11クラスと個別級2クラスとして無事スタートすることができました。

私は校長として13年目になりますが、新しい環境では一からの積み上げになるのでなかなか難しいと感じていました。しかし、落ち着いた態度でいさつをしてくれる生徒たち、そして生徒に寄り添っている先生方、協力的な保護者の皆様、温かく本校を見守っていただいている地域の方々を感じることができホッとしています。私自身も新たに進化できるよう努力したいと思います。

安心したといえ不安定な思春期を過ごす生徒たちを支援するためには様々な課題に対応することもあるかと思います。より多くの大人で協力し生徒を支えていけるよう努めますので、引き続きのご理解ご協力を願います。

【1年校外学習 PAA in 南足柄】

5月10日（火）の過ごしやすい晴れの中、1年生は南足柄の「県立21世紀の森」でPA（プロジェクトアドベンチャー）の体験を行いました。色々な課題を全員の力でクリアすることで、集団の協力や他者理解を深めることができとても有意義な体験でした。

多くの生徒たちは、振り返りの中で自分自身の心の成長を実感していました。



大きなシーソーを移動しながらつりあわせる

【生徒代表とのランチミーティングスタート】

生徒代表（生徒会本部役員、専門委員会委員長）と校長室でランチミーティングをしました。生徒の意見を聞き、「いずみ野中をどのようにしたいか」「学校への要望はあるか」など意見交換をしました。より良い学校づくりのためにこの意見交換の機会を大切にしていきたいと思います。

[要望と対応 一部抜粋]

- ・3年教室に網戸がそろっていない ⇒全教室に設置
- ・中庭のベンチ破損 ⇒撤去し廃棄
- ・男子トイレの目隠しがほしい ⇒年度初めに設置済み



生徒会本部役員とランチミーティング

※6月は夏の大会に向け部長たちとランチミーティングをします。

いづみ野中の生徒に期待する3つのことを(①互いの違いを認め合う ②役に立つ ③元気なあいさつ)、入学式や始業式で伝えました。今回は入学式の式辞をご紹介します。

入学式の校長式辞

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

いづみ野中の伝統を受け継ぐ皆さんは41期生となります。

今回の入学式は、コロナウイルスの影響もあり、保護者のお一人の参加の入学式になりましたが、皆さんは「小学校を卒業し、中学生になるんだ」という前向きでしっかりととした自覚を持ってください。

今日お話しすることは、いづみ野中学校の学校目標を達成するために、大切にしてほしい具体的な3つをお話します。この中学校生活の3年間では是非身につけて欲しいと思います。

一つ目は、「互いの違いを認め合う」ことです。

友達はあなたたちにとって宝物です。人にとって一番の財産は人だと思います。本校には多くの人がいて、色々な人に出会える良い機会です。

優しい気持ち、暖かい気持ち、支え合う気持ち、思いやりが、「互いの違いを認め合う」ことにつながります。「認める」だけではなく、ポイントは「互いに認め合う」ことです。

二つ目は、「役に立つ」です。

役に立つと、「ありがとう。助かった。」など感謝されます。そして、役に立っていると実感できたとき、自分自身の存在を確認できます。
ポイントは「役に立つ喜びを感じる」ことです。

三つ目は、「元気なあいさつ」です。

人との関係をより円滑にする基本であり、原点だと思います。
ポイントは「元気があふれている」ことです。

いづみ野中を皆さん之力で、もっともっと素敵な学校へと進化・発展させてください。

3年間の中学校生活は、とても早くあっという間に過ぎてしまいます。そして、不安や悩みも多い時期で全てが順調とは限りません。そんな時は、先生方を頼ってください。先生方は、あなたたちに寄り添し支援してくれます。安心してください。最後になりましたが、保護者の皆様、「お子様のご入学おめでとうございます。」3年間、本校の教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

新入生の皆さんとの新しい出会いをとても嬉しく思います。

ようこそ、いづみ野中学校へ。期待しています。

入学おめでとう！